

7  
Kéiko

SEPTEMBRE 1959.

=====

MONTIGNY EN OSTREVENT.--(59)

Heure : vers 23 H.

oooooooooooooooooooo

Le témoin travaillant à ANICHE, était rentré chez lui à MONTIGNY EN OSTREVENT, après son travail. Puis la nuit étant velle, il était ressorti prendre l'air. Les étoiles brillaient.

C'est par hasard, que, levant la tête, le témoin vit un objet insolite à la verticale de son domicile. L'objet était rond, d'un diamètre de environ 3 mètres, à une altitude évaluée à une centaine de mètres. L'objet resta là immobile durant 3 à 4 minutes, puis se dirigea lentement vers une voie de chemin de fer à 60 m de là.

Alors le témoin découvrit le profil de l'objet qui était un disque assez plat surmonté d'une coupole plate, avec dessus, des hublots rectangulaires et grands, et un projecteur tournant balayant la plaine environnante. La lumière émise par le projecteur est très blanche mais non aveuglante. Par contre par les grands hublots on voit que l'intérieur de l'objet présente une luminosité jaunâtre et vacillante (comme si l'on voyait du dehors la fenêtre d'une pièce de maison éclairée par une bougie). Puis l'objet s'éloigne encore et le témoin ne le voit revenir qu'une dizaine de minutes plus tard, mais il n'y avait plus de projecteur en action. Il s'immobilisa à nouveau au-dessus de la maison durant une vingtaine de secondes et partit

rapidement vers le SUD.EST. Le témoin est honnête, sain d'esprit, ayant accompli ses obligations militaires dans l'Armée de l'Air, il affirme que c'était un appareil piloté mais inconnu. (Michelin 53, pli 3) Alluvions modernes et limons anciens.  
par M. DUPIRE. LDLN N° 165. MAI 1977. P. 30. 30